Apoyan destacadas personalidades campaña por liberación del expresidente brasileño Luiz Inacio Lula



Brasilia, 13 sep (RHC) Destacadas personalidades a nivel internacional impulsan en Brasil una campaña por la libertad del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, preso político desde abril en la Superintendencia de la Policía Federal en Curitiba.

La iniciativa promovida por la Coordinadora Guevarista Internacional agrupa a varias organizaciones políticas en la región y está encabezada por los premios Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel y el Alternativo de la Paz Martín Almada, la excandidata presidencial colombiana Piedad Córdoba, y los politólogos latinoamericanos Stela Calloni y Atilio Borón, entre otros.

Un documento titulado Declaración de Solidaridad con el Preso Político Luiz Inácio Lula da Silva, con centenares de adhesiones en todo el mundo y traducido en varios idiomas, subraya que Lula fue condenado sin pruebas a más de 12 años de prisión por acto de oficio indeterminado de corrupción, por

el juez federal Sergio Moro.

El texto precisa que esa sentencia tiene el claro objetivo político de excluir al fundador y líder histórico del Partido de los Trabajadores de la contienda en las urnas prevista para octubre próximo en Brasil.

El ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva aconsejó al candidato presidencial del Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil, Fernando Haddad, pensar ante todo en el pueblo y cuidarlo con mucho cariño.

Lo importante es pensar en el pueblo en primer lugar, principalmente en aquellas personas que más apoyo necesitan para conquistar una vida mejor, sugirió Lula en una carta difundida hoy y en la cual reitera que será Haddad quien lo represente en la caminata de vuelta a la Presidencia de la República.

Le advierte además que no será fácil corregir todo lo errado que en los dos últimos años hizo en el país el Gobierno golpista de Michel Temer y que será necesario trabajar día y noche, dialogar permanentemente con la sociedad, saber escuchar y actuar en consecuencia.

La candidatura presidencial de Fernando Haddad, exministro de Educación durante el Gobierno de Lula y ex alcalde la urbe de Sao Paulo, fue oficializada la víspera en la ciudad de Curitiba, donde hace ya 159 días cumple prisión política el ex dignatario.

El 1 de septiembre último, el Tribunal Superior Electoral (TSE) rechazó el registro de la candidatura de Lula y le dio un plazo de 10 días a la coalición El pueblo feliz de nuevo (formada por el PT y los partidos Comunista de Brasil, PCdoB, y Republicano del Orden Social, PROS) para reemplazar su nombre por el de otro concurrente.

Los magistrados del TSE desacataron la indicación del Comité de Derechos Humanos de la ONU al Estado brasileño para garantizar a Lula el pleno ejercicio de sus derechos políticos, incluso los inherentes a su candidatura presidencial, hasta agotar los recursos judiciales pendientes de revisión contra su condena en un procedimiento justo.

En un encuentro con estudiantes celebrado hoy Sao Paulo, Haddad explicó que su plan de Gobierno "es coletivo y tiene a Lula como principal líder e inspiración".

Dijo que se trata de un programa muy detallado, el cual permitirá a la ciudadanía conocer todo lo que será hecho a partir del 1 de enero del próximo año (cuando asume el mandato quien resulte electo en octubre próximo) para acabar con la crisis instaurada en el país.

Según anticipó el candidato presidencial petista, prevén acometer una reforma tributaria, para favorecer a los más pobres, y otra bancaria, para obligar a bajar los intereses; retomar la inversión en obras púbicas; mejorar la calidad de la enseñanza media y dar continuidad al programa Más Médicos, entre otros.

Todo lo que está en este plan de Gobierno fue discutido exhaustivamente durante un año para que no quedaran dudas, aseguró.



Radio Habana Cuba